

アベ9条改憲NO！ 憲法9条を守ろう！

第50回例会のまとめ

2019.1.27



DVD「アベ政治を許さない 南スーダンの現状実と9条改悪」

【感想文より】

戦争のはじまりは、ウソから始まることがよくわかった。イラク戦争での少女の証言・・・私が聞いても心を動かされる。なんてイラクはひどいことをする！と・・・ショックでした。現代でもその萌芽はある。韓国の軍艦と日本の航空自衛隊の問題、ロシアとの北方領土問題、中国との領海問題。

外交上のトラブルは、とにかく話し合いでいかねばと思います。そして、私たちの税金を使ってのイージスアショア等の高額な軍備力も憲法違反だと思います。消費税UPも結局は軍事費だけUPの方に使われるというのが本質だと思います。（NK）



福井大付属義塾
教育学校では、
年前から変形労働10
時間制を導入。仕事は年々増えて、根本的な解決にはなつていな
い」と実情を語る。

資料

平成28年度特殊業務手当（部活動）実績額一覧

校名	H28年度 特殊業務手当		校名	H28年度 特殊業務手当	
	H27	H30		H27	H30
陶原小	0	8	6長根小	647,000	11 9
深川小	0	1	0原山小	189,000	2 1
祖母懐小	0	3	3東山小	0	14 12
道泉小	0	3	2萩山小	0	4 1
效範小	0	4	2八幡小	504,000	6 2
東明小	0	0	0西陵小	0	10 5
古瀬戸小	0	2	2水無瀬中	3,860,500	21 25
水野小	18,000	9	3祖東中	1,609,500	8 6
水南小	0	9	7南山中	5,086,000	16 20
幡山東小	441,000	3	1本山中	594,000	3 5
幡山西小	1,068,000	11	9幡山中	3,734,000	22 23
下品野小	0	2	5品野中	1,780,250	7 9
品野台小	0	0	1光陵中	2,236,750	15 15
掛川小	0	0	1水野中	2,380,750	12 17
			合計	24,148,750	206 192

上の資料は、愛知県教委財務施設課より入手した部活手当（H28）の一覧です。総額は、24,148,750円です。80時間を超える在校時間の人数（H27とH30の4月分）では若干人数が減っていますが、約200人が過労死ラインで働いている現実があります。働き方・労働条件の改善をはかり、子どもも教職員も輝く教育現場にしていきましょう。

教員改革指針
の方針を示す
教審の動き
に注目する
案のポイント

- 残業上限目安は月 45 時間、年 360 時間。特別な事情一月 100 時間、2 ~ 6 カ月平均 80 時間、年 720 時間まで
 - 違反した場合の罰則を設けることは慎重であるべき
 - 変形労働時間制の導入を可能にすべき

効の上限を60時間と定めた。この規制は、中央教育審議会が1月45時間と規定したのを参考にしたもので、多忙な教科授業への介入を防ぐ目的である。しかし、現状では時間外労働の範囲が狭く、実際には多くの教員が規制を越えて労働している。また、規制による効率化が必ずしも実現されず、むしろ負担が増加する傾向がある。

現場の実態を全く無視

毎朝6時に出勤し学校退出は午後7時過ぎ。児童が下校するまでトイレ以外の休憩時間はない。運動会など大きな行事がある繁忙期は、月百時間を超え、栄養ドリンクが欠かせない。

子ども達が登校する前に静か時間を授業の準備などに充てる。一、二時間目にテス

1. 教育長が開示請求の内容を第三者に漏らし、辞職に至ったと聞いています。開示請求にかかるわざで教育長が辞職に至る経過を教育委員会・関係した人の行動をもとに時系列で明らかにしてください。

2. 法律のどの部分に抵触するのでしょうか。辞職となつた根拠を明らかにしてください。

3. 注意喚起を行つたとあります
が、具体的に各職場でどのように
周知されましたか。
~

4. 濑戸市の進めるキャリア教育

視察先が「上海」になつたこと、協力企業が、「河村電器」、M議員との関連など、「河村電器ありき」との見方もありますが、どのようにお考えですか。

ちよつとあつた中教審の動き方改革を教員の大幅増員と多忙化が背景を

教育長辞任に関する再質問